

**NOUVELLES DU COMITÉ 63
DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER**



La journée des bénévoles a été organisée le 24 mai 2022 au Corum St Jean. Ce moment a été placé sous le signe de l'échange et de la convivialité. Notre Président, Monsieur Hervé Dub, l'ensemble des administrateurs et les salariés ont tenu à les remercier chaleureusement pour l'énergie, l'engagement et la fidélité dont ils font preuve au quotidien. Cette belle journée a été rythmée par des conférences, présentations et des groupes de travail sur les axes de développement de notre comité.

L'année 2022 est placée sous le signe de la consolidation et du développement. De nouvelles personnes sont venues renforcer l'équipe déjà présente. En effet, deux contrats en CDD ont été pérennisés en CDI. C'est le cas pour Madame Sandrine Orio Rousseau en tant que chargée de prévention et pour Madame Aurélie Bravo sur le poste de coordinatrice du parcours de soins.

Afin de pouvoir d'avantage informer et développer de nouvelles actions, un poste de chargé de Communication, Marketing et Partenariats a été créé. C'est Amina Adila auparavant en alternance qui va l'occuper en CDI à compter du 1er septembre 2022. Nous leur souhaitons une belle réussite professionnelle.



SEPTEMBRE EN OR



Septembre en Or 2022

Mobilisons-Nous Contre Les Cancers Pédiatriques !

La Ligue Contre le Cancer est financeur de la recherche contre les cancers pédiatriques

Septembre est le mois consacré à l'information autour de la lutte contre les cancers de l'enfant et de l'adolescent et du jeune adulte

Ces cancers relativement rares : 2 500 nouveaux cas recensés chez les enfants et adolescents (0 à 18 ans) restent néanmoins la deuxième cause de mortalité des enfants après les accidents.

Ces cancers chez l'enfant sont différents de ceux observés chez l'adulte. Les leucémies aiguës, les tumeurs cérébrales et les lymphomes sont les principales pathologies cancéreuses rencontrées. Chez les plus jeunes les tumeurs dites embryonnaires (ou blastomes) sont fréquentes. Elles se forment au niveau d'organes ou de tissus en développement d'où leurs noms : néphroblastome, neuroblastome, ostéosarcome etc. Deux particularités fréquentes et déroutantes sont propres aux tumeurs de l'enfant : la rapidité de leur croissance qui est extrêmement rapide en quelques semaines et le bon état de santé apparent de l'enfant qui habituellement ne souffre pas et a conservé appétit et activité.

Les traitements reposent sur les chimiothérapies avant tout, mais également la chirurgie et la radiothérapie. Le pourcentage de guérison définitive est élevée supérieure à 80%.



JE FAIS UN DON



ENGAGEMENT DE LA LIGUE



Avec notamment un partenariat avec l'Enseigne E.Leclerc, la Ligue soutient la recherche et d'autres actions afin de guérir plus en soutenant les recherches sur les nouveaux traitements et guérir mieux grâce au programme de surveillance des séquelles potentielles des enfants et adolescents guéris.

Le CD 63 est très engagé historiquement dans cette lutte en soutenant financièrement l'équipe de recherche au CHU Estaing du service d'hématologie et de cancérologie de l'enfant et de l'adolescent du professeur Justyna Kanold et aussi en finançant la surveillance de la cohorte prospective LEA des enfants d'Auvergne guéris d'une leucémie (Leucémies de l'enfant et de l'adolescent).

Cette année, le comité renouvelle son soutien à l'unité mobile (MAYA), rattachée au service de pédiatrie et qui coordonne le parcours de soins des adolescents et jeunes adultes (15 à 24 ans) qui nécessitent des précautions particulières. C'est grâce aux bénéfices de l'opération " tulipes contre le cancer " organisée par le club Lions planteur et autres clubs Lions et clubs service qu'une aide de 35 000 € est attribuée à MAYA en 2022.

Vous aussi vous pouvez agir contre les cancers de l'enfant et de l'adolescent.

 JE FAIS UN DON →

A VOS AGENDAS

La Ligue Contre Le Cancer du Puy-de-Dôme

Les prochaines manifestations

Le 04/09/2022 : Randonnées pédestres à Montel de Gelat

Le 24/9/2022 : Un golf solidaire au golf de Riom

Le 24/9/2022 : Un regroupement automobile à Cournon d'Auvergne

Le 25/9/2022 : Le loto de Saint-Beauzire

Le 2/10/2022 : Un thé Dansant à la Salle des fêtes de Charbonnières les Varennes

Le 2/10/2022 : Une brocante à Entraigues

Le 8/10/2022 : Un défilé de mode à Plauzat

Le 8 et 9/10/2022 : Un match de basket solidaire à Lezoux

Le 9/10/2022 : Un golf solidaire au golf de Charade

Les célèbres courses et marches d'octobre rose

Le 11/9/2022 : La Montdorienne

Le 1/10/2022 : Olby en rose

Le 2/10/2022 : La Maringuoise

Le 09/10/2022 : Participation à Clermont en rose

Le 15/10/2022 : Thiers en rose et bleu

Le 16/10/2022 : Issol'ose

Les 22 et 23/10/2022 : Ambert en rose

23/10/2022 : Malintrat, ma ville en rose

Les mois de septembre et octobre sont marqués par de nombreuses manifestations grâce aux belles Journées qui sont toujours présentes au mois de septembre et à l'engouement provoqué par Octobre Rose dont les actions visent à soutenir les actions pour lutter contre le cancer du sein.

Ainsi vous pourrez participer à de nombreuses manifestations en famille et/ou de manière plus sportive.

Les courses roses arrivent à grand pas ! Pour participer, il suffit juste de vous inscrire en cliquant sur le lien ci-dessous.

<https://www.helloasso.com/associations/la-ligue-contre-le-cancer-comite-du-puy-de-dome>

Renseignements au : 04 73 19 29 49



JE FAIS UN DON →



Comité du Puy-de-Dôme
19 BD Berthelot,
63400 Chamalières



cd63@ligue-cancer.net



04 73 19 29 49